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‘Inyección’ económica para hospital de 
Floridablanca anuncia el gobernador Aguilar 
 
FLORIDABLANCA. Durante los actos de cesión del Cuarto Piso de la Clínica Guane, 
mediante convenio, al Hospital San Juan de Dios, de Floridablanca, el gobernador de 
Santander, Richard Aguilar Villa, anunció esta mañana una 'inyección' económica de 
13.900 millones de pesos para el último de estos dos centros de atención en salud. 
  
“Estamos priorizando y realizando inversiones en detalle, vamos a ver si podemos 
adicionar recursos para el Hospital San Juan de Dios, y para el nuevo hospital que ya 
inició”, dijo el Mandatario departamental. 
 
El Mandatario dejó abierta la posibilidad de construir un nuevo edificio para el hospital 
en lote cercano a la antigua sede de la Licorera de Santander. 
  
A la oficialización del convenio asistió el gobernador de Santander, Richard Aguilar 
Villa; el asesor de la Alcaldía de Floridablanca, Pedro Julio Solano; la gerente de la 
Clínica Guane, Liz Alith Mateus, y Edna Ruth Ovalle, gerente del Hospital San Juan de 
Dios. 
 
 

Colegios públicos de Bucaramanga 
recibirán apoyo de la Gobernación 
  
BUCARAMANGA. Con el aporte de recursos para el arreglo de baterías de baños y 
pupitres, construcción de muros de contención, ampliación de salones y mejoramiento 
de fachadas de instituciones educativas públicas de Bucaramanga, el gobernador de 
Santander, Richard Aguilar Villa, contribuirá a la optimización de los servicios 
educativos para los sectores menos favorecidos. 
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Así quedó establecido en la reunión que 42 rectores de instituciones públicas de 
Bucaramanga sostuvieron este lunes con Orlando Arguello, asesor del Gobernador, a 
quien presentaron las necesidades más apremiantes de sus colegios, especialmente 
las relacionadas con baterías de baño y muros de contención, mejoramiento o 
adquisición de pupitres, ampliación de salones y arreglo de fachadas. 
  
“El Gobernador quiere apoyar a los rectores en la solución de los problemas de sus 
colegios. Por eso vamos a priorizar las necesidades más apremiantes y así proceder 
con estos apoyos tendientes al mejoramiento en la prestación del servicio educativo”, 
expresó Orlando Arguello. 
  
Satisfacción por ayuda del Gobernador 
Los rectores expresaros su satisfacción con la disposición del gobernador Richard 
Aguilar Villa de ayudarlos a solucionar los problemas de sus colegios: Fanny Archila 
Quijano, rectora del colegio Camacho Carreño dijo “tenemos muchas necesidades, pero 
lo que más urgente es la construcción de un techo para proteger a los niños, porque 
reunirlo al rayo del sol o a la lluvia es inhumano”. 
 
Por su parte, José de Jesús Celis Gómez, del colegio Aurelio Martínez Mutis, expresó: 
“recibimos con beneplácito el aporte de la Gobernación. Pasaremos las solicitudes 
respectivas para que nos tenga en cuenta con el apoyo ofrecido. Agradecemos este 
gesto”. 
 
  
**Pie de foto** 
La decisión del Gobernador de apoyar el mejoramiento de la estructura física de los 
colegios oficiales de Bucaramanga responde a su compromiso con la optimización 
integral de la educación en Santander, como factor de desarrollo de regional basado en 
el conocimiento. 
  
  

Gobernación refuerza compromiso por 
la defensa de los Derechos Humanos 
  
BUCARAMANGA. Para evaluar y trazar la ruta de actualización del Plan Seccional de 
las Políticas de Defensa y Respeto por los Derechos Humanos en el departamento, en 
la mañana de este martes, el hotel la Triada de Bucaramanga se reunieron funcionarios 
de la Gobernación de Santander y de la Dirección de Derechos Humanos del Ministerio 
del Interior. 
  
El secretario del Interior de Santander, Carlos Ibáñez Muñoz, explicó que el objetivo de 
este taller es hacer una actualización del diagnóstico de los Derechos Humanos en 
Santander, con el fin de apoyar el fortalecimiento y acompañamiento Institucional y 
comunitario en materia de prevención y protección de los DDHH. 
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El compromiso 
“Al tener la oferta de instituciones interesadas en defender los Derechos Humanos, 
todas las entidades del Estado nos comprometemos a incluir en los planes de acción la 
ejecución de una política pública de Derechos Humanos. Así podremos gestionar 
recursos, atender de manera eficaz a las víctimas y garantizar la seguridad y liberta de 
expresión de la comunidad en general y de los defensores de DDHH”, dijo Ibáñez 
Muñoz. 
  
A este taller asistieron funcionarios de la Gobernación, la Alcaldía de Bucaramanga, 
Policía Nacional, Defensoría del Pueblo, Procuraduría General de la Nación, Fiscalía, 
SENA e ICBF, entre otras. 
 
 

Inició estudio de suelos para la 
recuperación de la vía Curos - Málaga 
  
MÁLAGA. El inicio de los estudios técnicos de suelos en la vía Curos - Málaga es un 
paso importante para ejecutar los trabajos de recuperación total de esta carretera que 
está entre las prioridades del gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa. 
  
Así lo expresó el secretario del Interior de Santander, Carlos Ibáñez Muñoz, quien 
manifestó que estos estudios son fundamentales para empezar las obras que ejecutará 
el Fondo Nacional de Adaptación, por una suma de 138 mil millones de pesos. 
  
Puntos estratégicos 
En la actualidad, el análisis de suelos de la vía se realiza en ocho puntos estratégicos 
comprendidos entre Málaga y el sector Altos de Miranda, los cuales permiten establecer 
la estabilidad de los terrenos, posibles fallas geológicas y otros aspectos que son 
indispensables para el desarrollo adecuado de las obras. 
  
El alcalde de Málaga, Luis Antonio Díaz Flórez, expresó que “ahora queda en manos de 
la clase parlamentaria de Santander adelantar las gestiones correspondientes para que 
en el presupuesto del próximo año se incluyan los recursos para la pavimentación de la 
vía”. 
 


